

Große Kreisstadt Crailsheim
Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
Franz Kasimir
Marktplatz 1
74564 Crailsheim
T: +49 (0) 7951 / 403-292
F: +49 (0) 7951 / 403-121
E: franz.kasimir@crailsheim.de
I: www.crailsheim.de

Pressemitteilung vom 27. Juli 2009

Magisches Dreieck tanzt für guten Zweck

Nach der ersten sehr erfolgreichen Auflage des Balls des Magischen Dreiecks im Jahr 2006 ist es in diesem Jahr wieder so weit: das Magische Dreieck tanzt am Freitag, den 2. Oktober in der Tanzmetropole der Familie Meiser in Fichtenau-Neustädtlein. Die 14 Städte und Gemeinden laden die Bürger ein, das Magische Dreieck gemeinsam zu erleben. Aus dem Erlös des Abends geht eine Spende an das Heim St. Raphael für Kinder und Jugendliche in Fichtenau-Unterdeufstetten, das auch Einrichtungen in Crailsheim betreibt. Kartenbestellungen sind ab jetzt möglich.

Es ist zwar schon einige Zeit her, aber Besucher der ersten Auflage des Balls des Magischen Dreiecks waren begeistert von der Möglichkeit, gemeinsam mit Freunden und Bekannten aus den 14 Städten und Gemeinden einen erlebnisreichen Abend zu verbringen. Gemeinsam mit der Familie Meiser aus Neustädtlein haben die Bürgermeister daher vereinbart, dass ab 2009 der Ball des Magischen Dreiecks jährlich stattfinden wird. In diesem Jahr wird das Tanzbein am Freitag, den 2. Oktober geschwungen, also am Abend vor dem Tag der Deutschen Einheit. Auf dem Programm der erfahrenen Event-Manager steht dabei ein vergnüglicher Galaabend in der festlich dekorierten Tanzmetropole. „Vom Empfangscocktail über das Galabuffet bis hin zur hervorragenden Tanz- und Showband Seven Up werden wir unsere Gäste rundum verwöhnen. Als Neuheit sind wir besonders stolz auf unseren frisch erweiterten und renovierten exklusiven Rosengarten“ freut sich Armin Meiser bereits jetzt auf einen gelungenen Abend.

Grenzen überwinden

Der Ball des Magischen Dreiecks ist wesentlicher Bestandteil der Zusammenarbeit der Städte und Gemeinden rund um Crailsheim, Dinkelsbühl und Ellwangen, die sich im Magischen Dreieck zusammengeschlossen haben. „Durch die Landes- und Landkreisgrenzen sind unsere Bürger und Unternehmen im Gegensatz zu anderen Landesteilen beeinträchtigt. Dem wollen wir durch unsere Zusammenarbeit entgegenwirken. Der Ball des Magischen Dreiecks ist dabei ein wesentlicher Baustein“, so die Bürgermeister in ihrer Einladung zum Ball des Magischen Dreiecks. Die Tanzmetropole in Fichtenau-Neustädtlein eignet sich dabei ganz besonders für den gemeinsamen Erlebnisabend, liegt sie doch mitten im Magischen Dreieck. Karten im Vorverkauf zum Preis von 55 Euro pro Person einschließlich Empfangscocktail, Galabuffet und Spendenanteil St. Raphael sind bei Familie Meiser, Tanzmetropole, Grenzstraße 42, 74579 Fichtenau-Neustädtlein, Tel. 07962 / 711940, Fax 07962 / 71194888, info@tanzmetropole.de erhältlich.

Bildunterschrift: Erster Ball des Magischen Dreiecks im Jahr 2006

Bildnachweis: Knut Siewert